

Einladung

Die Marktgemeinde Wilfersdorf,
die Stiftung Fürst Liechtenstein
und der Kultur- und Tourismusverein
Liechtenstein Schloss Wilfersdorf
freuen sich, Sie zum Festakt

anlässlich der Ausstellungseröffnung
im Rahmen des ETL-Projektes

„Auf den Spuren der Liechtensteiner
in Südmähren und Niederösterreich“

einladen zu dürfen.

(um Antwort bis 20. März 2013 wird gebeten unter gemeindeamt@wilfersdorf.gv.at)

Freitag, 22. März 2013
14.00 Uhr

Bgm. Josef Tatzber
Begrüßung

Hans Huysza
Zur Projektgeschichte

Dr. Hannes Etlstorfer
Zur Ausstellung

Landeshauptmann Südmähren
JUDr. Michal Hašek

Landeshauptmann Niederösterreich
Dr. Erwin Pröll

SD Fürst Hans Adam II. von und zu Liechtenstein
Feierliche Eröffnung

Bläserensemble
Leitung von Kpm. Gregor Sommer

Dechant Mag. Ernst Steindl
Segnung



Marktgemeinde Wilfersdorf
A-2193 Bullendorf, Lundenburgerstr. 73
Tel.: +43 2573/2366
gemeindeamt@wilfersdorf.gv.at
www.wilfersdorf.gv.at



Stiftung Fürst Liechtenstein
A-2193 Wilfersdorf, Hauptstraße 1
Tel.: +43 2573/2219-0
wilfersdorf@sfl.at
www.sfl.at



Kultur- und Tourismusverein
Liechtenstein Schloss Wilfersdorf
A-2193 Wilfersdorf, Hauptstraße 1
Tel.: +43 664/3770806
office@liechtenstein-schloss-wilfersdorf.at
www.liechtenstein-schloss-wilfersdorf.at



Liechtenstein Schloss Wilfersdorf

Ausstellung „Auf den Spuren der Liechtensteiner
in Südmähren und in Niederösterreich“

Heimatmuseum der Marktgemeinde Wilfersdorf

Wechselnde Sonderausstellungen

Festsaal, Schlosskeller, Schlossheuriger und Schlossvinothek

1. April bis 1. November

Dienstag bis Sonntag sowie an Feiertagen

10.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Dieses Projekt wird im Rahmen des Programms Europäische Territoriale Zusammenarbeit Österreich – Tschechische Republik 2007-2013 durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert und durch Mittel der Kulturabteilung des Landes Niederösterreich, die Marktgemeinde Wilfersdorf und die Stiftung Fürst Liechtenstein unterstützt.

Mit der Tourismuszentrale Südmähren in Brünn/ Brno als Leadpartner des Projektes ist garantiert, dass das in Wilfersdorf bereits über 30 Jahre erfolgreich entwickelte Thema „Liechtenstein“ weit über Südmähren hinaus getragen wird. Damit wird ein wesentlicher Beitrag für die Weiterentwicklung und Intensivierung des grenzüberschreitenden Kulturtourismus geleistet.

